

# CUANDO LAS AGUILAS LLORAN

Daniel Rood



Image not found.

## Capítulo 1

Su caminar era tan lento como cansino, sabía que se lo habían quitado todo. Los integrantes de su tribu a los cuales dedico su vida ya no estaban junto a él y en pocos minutos le alejarían por completo de la tierra de sus ancestros, que lo vio nacer.

En cuanto hizo su ingreso al aeropuerto fue el centro de miradas de los cientos de personas que no podían creer lo que estaban presenciando. La piel curtida de su cuerpo y en especial las arrugas de su rostro evidenciaban los efectos del contacto de toda una vida con la naturaleza salvaje. La musculatura de sus brazos y piernas le mostraban como un hombre corpulento a pesar de su escasa estatura. Prendas de cuero provenientes de distintos animales cubrían su cuerpo y unas rústicas sandalias basadas en un hilado muy precario le servían como calzado. La valentía, sabiduría y coraje de sus antepasados estaban representados en su collar de plumas de águila que portaba en su cuello con supremo orgullo.

Margaret Saria antropóloga de profesión e investigadora social junto a un escolta de la policía de nombre Victor Macran conformaban la delegación encargada de su traslado.

La continuidad de su modo de vida en un reservorio indígena fue la argumentación esgrimida para obligarlo abandonar su ambiente, pero la verdadera razón de su traslado obedecía a los dotes de clarividencia que el brujo acostumbraba a realizar los cuales ya eran del conocimiento de los nuevos pobladores de la región que comenzaban a ver en el viejo indio una fuente de inversión muy rentable para sus intereses.

Minutos después en pleno vuelo, el brujo sufrió una crisis de pánico que genero un estado de confusión total entre los pasajeros. Margaret no pudo controlarlo, lo que obligo a su escolta a intervenir. Estaba como poseído realmente si no fuera por la ayuda de los pasajeros que se encontraban en los asientos de atrás que le apoyaron este no hubiese podido solo.

Durante el forcejeo el collar de plumas que el brujo portaba en su cuello se rompió, este episodio lo termino de trastocar por completo. El anciano lanzaba todo tipo de sonidos y reclamos en su lengua natal además de golpes a quien se le interpusiera.

Finalmente cuando se lo pudo contener, Margaret logro inyectarle un calmante logrando restablecer la calma en el interior del avión.

Previo al descenso la antropóloga le dio tres plumas a Victor para que se las entregara a los pasajeros que le ayudaron a contener al brujo en señal

de agradecimiento por su colaboración.

Las personas del reservorio indígena que le esperaban en el aeropuerto recibían al anciano brujo y lo conducían hasta su nuevo hogar bajo la mirada atenta del escolta Victor que sabía que los escenarios salvajes no se habían terminado para él ya que debía llegar a las oficinas centrales donde trabajaba y ponerse al mando de la policía supliendo a su jefe el inspector general Moran que gozaba de su licencia reglamentaria.

Transcurridas unas semanas ya al frente de sus nuevas tareas, la monotonía laboral de Victor quedaría de lado ante el peor de los escenarios policiales, el crimen.

Con la mirada fija puesta en su objetivo espero unos segundos para reflexionar, luego con una frialdad extrema presiono el gatillo de su rifle. No una vez, fueron tres los asesinatos.

Paul Sorín cenaba junto a su familia en un lujoso restaurante ubicado en una de las avenidas principales del centro de la ciudad. Disfrutaba de un plato caliente elaborado por uno de los mejores chef del lugar, ignoraba el futuro que le esperaba. La bala ingreso a través de uno de los ventanales sin pedir autorización alguna, impacto en su frente ante la mirada incrédula de su esposa y sus dos hijos adolescentes. El escenario se volvió dantesco, la sangre tiño todo el lugar mientras los gritos desgarradores de los presentes brindaban un marco caótico a toda la escena.

Poco rato después en un parque público, sentada junto a su pequeña mascota encontraba la muerte Julia Miros también de un certero disparo a distancia que provoco el terror entre los niños que solían juntarse siempre para disfrutar de una hermosa tarde en el parque. La estación central de trenes no fue ajena a esta serie de sucesos criminales, Martin Cross jubilado de 72 años recibía un disparo en la sien mientras aguardaba para ingresar al tren que lo conduciría de vuelta a su casa en las afueras de la ciudad.

El inspector general Moran enterado por la prensa de los acontecimientos decidió interrumpir su descanso dirigiéndose al encuentro con su ayudante en la oficina central de la policia.

-como estas Victor, he seguido por la prensa todo lo sucedido.

- inspector, los conocía!!. yo conocí a las victimas \_expreso con angustia su ayudante.

Cálmate Victor, ve despacio ¡! Explícate de que me hablas!!

-Un verdadero desastre Inspector, las muertes fueron realizadas bajo la misma modalidad, disparos certeros a sangre fría realizados con un rifle de alto calibre.

Los conociste dices?, de donde ?

Cuando estuve como escolta del anciano brujo recuerda?, la antropóloga al arribar me pidió que repartiera tres plumas pertenecientes al collar del indio entre los pasajeros que me ayudaron a controlar la crisis que se planteo en pleno vuelo.

Inspector !!, estas tres personas que recibieron esas plumas son las víctimas de los asesinatos que hoy hemos padecido!!.

Me has dejado sin palabras – sorprendido exclamo Moran.

Imagine lo que sentí yo al enfrentarme a cada uno de los cuerpos!!.

Bueno creo que al menos tenemos por dónde empezar a investigar, pudiste conocer sus identidades?

Tomamos muestras de ADN de los tres, han sido enviadas a Central, en pocas horas tendremos información precisa de las víctimas. Me puse en contacto con la aerolínea que transporto al indígena brujo para que me enviaran la nomina de los pasajeros, pero estos me han solicitado una orden de un juez para brindarme los datos, ya la estoy procesando.

-Quiero que destines hombres para que recorran los alrededores de los escenarios, los disparos se realizaron desde algún edificio cercano, si bien todo apunta a que el asesino está vinculado a lo que me has contado no quiero dejar librado nada al azar, podemos estar en presencia de un psicópata serial.

-Inspector no cree que debemos ponernos en contacto con la antropóloga?

-por ahora no!!, llegado el momento la contactaremos.

Horas más tarde ya con la información de la aerolínea y el chequeo de ADN realizado, las sorpresas no paraban de vulnerar toda lógica posible.

-Inspector disculpe que lo llame a su casa tan tarde a la noche pero no va a creer lo que tengo para decirle.

-sin rodeos, que tienes para decir?

Las muestras de ADN no pertenecen a las personas que la antropóloga les dio las plumas.

-Existe la posibilidad que te hubieras equivocado al reconocerlas Victor, eso pudo pasarte!!.

-No Inspector, estoy seguro que son ellas, lo que sucede es que la identidad que nos brinda la aerolínea es de personas que ya han fallecido hace más de ochenta años.

El silencio invadió por completo a ambos,

Creo que debemos contactar a la antropóloga urgentemente Inspector - exclamo Victor totalmente perplejo.

Tienes razón lo haremos de inmediato, ve a mi escritorio y busca en mi computadora los servicios de custodia realizados en los últimos meses y extrae la información de contacto de Margaret, vuelve a llamarme yo hablare con ella.

-Enseguida Inspector.

El cansancio le estaba ganando la batalla a Victor.

Sus ojos ya no podían ver con claridad las letras en el monitor, le estaba resultando muy tedioso encontrar los datos de la antropóloga dentro de cientos de servicios realizados, pero la urgencia ameritaba el esfuerzo.

Rato después entre tantas archivos uno llamo su atención. Se trataba de un correo que fue guardado bajo el nombre "PlumasSagradas" esto hizo que la curiosidad de Victor pudiera más, decidió faltar a la confianza que el inspector le tenía y opto por abrirlo para ver su contenido.

La sorpresa fue mayúscula, en él se detallaban coordenadas que correspondían al posicionamiento de tres personas a lo largo de varios días tomadas con un dispositivo de rastreo. El seguimiento detallado pertenecía a personas que figuraban en la nomina que la aerolínea había brindado. El mensaje fue enviado desde el email de Margaret Saria.

El teléfono celular de Victor le interrumpió,

-pudiste obtener los datos de la antropóloga? Exclamo el inspector en tono de desconfianza.

Segundos después Victor le respondió, voy para su casa, creo que

debemos conversar!!.

El reloj de la calle donde vivía el inspector Moran marcaba las dos de la mañana. Victor cumplía su palabra, con golpes duros sobre la puerta hacia sentir enérgicamente su llegada.

-Pasa, siéntate te voy a servir algo para tomar

-No se moleste Inspector, no he venido a sociabilizar –respondió de mala manera.

Con serenidad envidiable descorcho su mejor vino. Al tiempo que llenaba su copa extraía de su portafolio un sobre conteniendo un informe de balística. Lo coloco sobre la mesa para que su ayudante lo revisara.

Por favor te pido que leas este informe –exclamo Moran.

-Nada que me pueda mostrar me convencerá Inspector, descubrí el archivo con la localización de las personas asesinadas en su computadora, usted los ajustició!!. No comprendo la razón, pero debido a él respeto que siempre le tuve estoy aquí para escuchar sus motivos antes de proceder a denunciarlo a las autoridades.

El inspector vacio el contenido de su copa de un solo sorbo, mientras daba por asumida su realidad.

-Quiero que te mantengas tranquilo y me escuches atentamente, luego tú decides como proseguir.

Hace años para ser más preciso cuatro años, conocí a Margaret Saria la antropóloga de quien me enamore perdidamente.

Ella tenía mucho éxito en su búsqueda de reliquias antiguas. Siempre pensé que su negocio no escondía nada ilegal pero mi inocencia me traiciono, estaba vinculada a uno de los grupos de traficantes de antigüedades más importantes de toda Europa.

Esta organización manejaba millones de euros en el mercado negro de coleccionistas.

Cuando lo descubrí ya era tarde, mi amor por ella me impedía entregarla a interpol, entonces intente convencerla de que abandonara a estas personas a cambio de recibir mi ayuda.

Elimine todo tipo de pruebas que la incriminaban, utilice mis contactos para dejarla al margen de toda pista que interpol pudiese rastrear.

Todo funciono hasta que unos investigadores del viejo oriente dieron con tres usuales compradores de antigüedades ilegales. Estos aceptaron colaborar con interpol a cambio de que se los incluyera en un régimen de cambio de identidades utilizado para la protección de testigos.

La información que estas personas poseían involucraría indirectamente a Margaret quien seria detenida y procesada con un mínimo de veinte años de prisión.

No podía permitir que esto ocurriera!!

Obtuve la información de que los testigos ya tenían su nueva identidad y serian trasladados a nuestra ciudad donde los esperaba el juez que formalizaría su confesión.

Localice el vuelo que los traería a la ciudad y haciendo uso de mis influencias logre que compartieran el mismo avión con la delegación que trasladaba al anciano brujo.

Le di unos rastreadores de posición a Margaret para que los colocara dentro de la indumentaria del brujo. Brillantemente los ubico en cada pluma que formaba parte del collar, no fue tarea fácil lograr que los testigos encubiertos pudieran hacerse con los rastreadores pero lo logro, tú conoces bien esa parte de la historia.

Una vez que pude disponer de la localización solo restaba esperar la mejor oportunidad para darles un final.

-No puedo creer la frialdad con lo que me cuenta todo esto Inspector!!

Usted está consciente de que se ha transformado en un asesino!!

Puede ser que tengas razón Victor, pero si lees el informe de balística que tienes en tus manos veras que las balas que terminaron con la vida de estas personas provino del rifle que esta a tu nombre.

Recuerdas? el que te regalamos el año pasado todos los compañeros de la oficina para tu cumpleaños. Nos decidimos a por este obsequio cuando nos enteramos de que eras aficionado a la caza mayor y campeón de tiro a distancia en el club de caza de la ciudad.

En la mirada de Victor no se podía disimular el odio que este estaba sintiendo con cada palabra que escuchaba.

Ten en cuenta obviamente que la antropóloga no reconocerá que te pidió a ti que entregaras las plumas a los pasajeros en señal de

agradecimiento.

Pero esto no es todo Victor, se incluyo dentro del avión estratégicamente una traductora de lengua indígena que paso inadvertida totalmente por todos.

Ella me hizo llegar un reporte muy detallado sobre las palabras que el brujo expreso repetidamente mientras mantuvo su episodio de crisis y tú intentaste controlarlo por la fuerza.

Debo reconocer que este anciano es dueño de una capacidad de predicción de eventos realmente asombrosa.

Según la traductora,

el brujo repetía una y otra vez,

"él águila llorara la pérdida de sus plumas por culpa de tus balas, pero sonreirá desde las alturas cuando intentes esconderte de sus garras".

En fin, ahora que me has escuchado y conoces mi verdad mi querido Victor,

tú decides como continua esta historia...







